

Forums pour l'entourage

Ruptures de toutes relations avec mes filles

Par Laziza11 Posté le 03/10/2025 à 14h30

Bonjour les amis de galère...., j'essaye de venir trouver quelques conseils auprès de vous Mes deux filles sont tombées dans la marmite depuis longtemps en rencontrant leurs compagnons respectifs... pour l'une c'était le premier mec... un bad boy.... L'autre plus âgée n'en était pas à son coup d'essai!!! Celle ci je ne l'ai chopée qu'une fois avec un joint au bec... puis ça a dégénéré car elle est passé depuis longtemps à la cocaine...., depuis 12 ans elle a rompu les liens familiaux , s'enfonçant dans des mensonges dont je ne vois pas objectivement comment elle sortirait. Bien sûr je suis la pire des mères, des sal.... Etc.... Elle a vomit des trucs sur moi à mes parents mes frère et sœurs ... qui ont tout gobé (et oui j'ai un peu mieux réussi d'eux alors évidemment je ne peut être qu'une p....te!!! Bref ... toujours est-il qu'elle m'a privé de ses grossesses , de mes petits enfants que je connais depuis un an en photos!!! date à laquelle mon père est mort sans qu'on se dise au revoir , a cause de ces mensonges.... La mère m'a appellée pour me l'annoncer, l'enterrement etc... et nous avons renoué nous sommes tout raconté évidemment et avons rétabli les vérités! Réaction de l'aînée , avant l'enterrement elle est passée chez ma voiture de 85 ans, lui a pris toutes les photos de ses petits ne sachant que j'avais déjà tout vu et tout copiéje passe les détails , elle voyait ma mère qui donc voyait ses petits enfants tous les 15 jours „,elle a depuis l'e terre ment cessé de la voir de l'avoir ne lui a plus jamais amené les petits!!! Pour la punir d'avoir renoué avec sa fille!!!! Ah c'est clair que là elle va avoir du mal à refaire la belle derrière ce que moi j'ai expliqué des histoires si elles a faites! Ma mère a son âge n'a pas la force de saisir un gosse pour voir les petits.... mon je continue les procédures qui n'aboutissent à rien. Cette semaine j'ai su que son mari : un homme politique public du coin , avait effectué 4 jours de garde à vue, trempant dans une grosse affaire de trafic de drogue démantelée , et de gros sous. Ça va se finir visiblement par la case prison! Qu'ai-je à votre avis comme moyens de demander l'aide des autorités pour rétablir les droits et faire savoir dans quel univers baignent les petits enfants! L'histoire est différente pour la deuxième fille mais les conséquences sont les mêmes, plus aucun liens, et la dernière fois quel univers baignent je lui ai expliqué qu'elle m'était en danger notre sci familiale je me suis rendu compte et les témoins aussi autour qu'elle n'avait plus de neurone les, la petite fille de 4 ans est imbuvable , s'exprime par onomatopées, est la raide des caprices, la maison est foutue!! Oui pas sale, foutue!!! Le couple au bord de l'explosion! Là je suis sur le point de les expulser et de me débarrasser de ce que j'ai mis une vie à leur construire, c'est à dire une maison à chacune! Je ne me suis jamais disputée avec mes filles, je pense avoir été toujours un modèle pour elle jusqu'à tout à coup je devienne la dernière des mères ! Comme ça d'un claquement de doigts!! La plus jeune est témoin de tout ça et est à donner par les deux puisque bien elle a des rapports avec sa mère.... elle est d'ailleurs en grande souffrance, comme moi...., voilà exposée notre situation.... Je vois un avocat la semaine qui va lettre au moins en ordres les affaires afin que la plus jeune ne soit pas embêtée par les deux à mon décès , car je ne suis pas en bonne santé et leurs comportements ont grandement précipité mon état vers le bas(témoignages et certificats médicaux bien sûr....) j'ai essayé d'en parler aux gendarmes mais non.... Ils ont des dizaines de cas alors..... que feriez-vous à ma place? Sachant que si on m'en donne les moyens je les ferais même interner si il le faut et prête à tout pour sortir les petits de la !!! Leurs choix ont détruit notre famille et on est nombreux à partager ça sans que l'état ne nous aide du tout en nous donnant les moyens de sauver nos enfants et petits enfants. Merci à vous qui aurez eu la patience de lire et pris le temps de me répondre!!!! Courage à tous!!!

1 réponse

Jok66 - 03/10/2025 à 16h37

Salut Laziza

Malheureusement je ne pourrais pas t'aider, mais je ne peut que t'encourager a sortir t petites filles de cette situation.

La cocaïne détruit tout, mm les personnes les plus bienveillantes qu il soit.